

校長室だより

中 緑鷹

第 4 号

令和7年4月21日(月)

〔発行者〕 三苫 淳一

スローガン: ○凡事徹底で生活の基礎固め~基本的生活習慣のレベルアップ

○全力燃焼~過程(プロセス)重視

4月14日(月)生徒会(緑鷹会)主催の対面式・紅白結団式・部活動紹介が行われました。対面式では各専門部長と副部長が活動についてタブレットを使って説明しました。7年生は、自己紹介と頑張りたいことを一人ずつ発表しました。緊張しながらもしっかり発言する姿に感心させられました。勧誘も兼ねた部活動紹介では、練習を披露し会場を盛り上げました。



対面式だった。部活や専門部、紅白対抗などいろいろ頑張りたい。(生活記録より) 7年 吉野 愛梨さん

4月18日(金)小中合同歓迎遠足を行いました。登校時には小雨が降っていましたが、出発する頃にはその雨も上がり、現地では暑いくらいの天気になりました。小中合同で親睦を図るレクリエーションや小中それぞれの企画が行われました。中学生は「大縄跳び」で、今年度初の紅白対抗戦を行いました。今年の「大縄跳び」は見るからに例年よりレベルが高いと思えるほどで、記録も拮抗して盛り上がりしました。結果は紅団が優勝でした。自由時間には、小学生と一緒に遊ぶ姿がとても微笑ましく感じました。中でもドッヂボールをしていた組は、小学生にボールを回したり、ヒットさせるときも優しく当たりと心配りをしながら遊ぶ姿が「とてもいいなあ」と思いました。閉会行事では、木村武輝くんが、感想発表とお礼のことばを述べました。帰りながらのごみ拾いを生徒会長が呼びかけ、今年度初の「地域貢献活動」も行われました。



今年度も鶴野さん・松原さん・矢羽田さんの3名が月に1回、読み聞かせを行ってくださいます。4月15日に今年度の1回目の読み聞かせがありました。7年生を矢羽田さん、8年生を松原さん、9年生を鶴野さんが担当します。年度初めの読み聞かせは緊張するそうです。生徒も緊張はあったでしょうが、聞く姿勢が良いとほめていただきました。